

Seminar Dharma Sydney, 8 Januari 2012

“Ketika Jodoh dan Karma Matang, Kerisauan akan Lenyap” (Bagian 2)

Tiga karma: perbuatan, ucapan, dan pikiran kita harus benar, harus sesuai dengan ajaran yang benar. Tekun dan berusaha keras dalam membina diri, maka akan berhasil pada waktunya. Hari ini, Master membahas tentang ajaran Buddha Dharma kepada semua orang. Banyak orang yang pertama kali datang ke sini tahu bahwa kekuatan supernatural Master sangat hebat. Saya juga ingin memberi tahu semua orang bahwa Master benar-benar dapat melihat segalanya, memang benar, terkadang saya juga merasa derita Ketika melihatnya. Karena ketika saya melihat seseorang tidak baik, saya cemas. Ketika kalian mendengar saya melakukan acara program, saya cemas, seperti orang tua yang melihat anaknya akan jatuh dan berkata kepada anaknya, "Kamu jangan melangkah ke depan lagi, ada selokan di depannya", tetapi anak itu tidak mau dengar dan terus jalan kedepan, akibatnya jatuh ke dalamnya. Master memiliki perasaan seperti ini, jadi saya

benar-benar cemas. Sekarang saya akan memutarakan rekaman program radio untuk semua orang. Pada saat itu, seorang pendengar menelepon dan bertanya di mana keberadaan almarhum ayahnya. Master mendeskripsikan karakteristik ayahnya dengan akurat. Master bahkan tahu detail seperti memakai topi ketika dia masih hidup. (rekaman radio) Ini adalah rekaman setiap hari Selasa, Kamis, dan Sabtu, mereka menelepon untuk menerawang totem langsung di acara radio. Nanti saya akan tunjukkan langsung di tempat, kalian bisa bertanya tentang apa saja, seperti almarhum, masa depan, dan takdir, semuanya boleh.

Master memberi tahu semua orang, banyak orang datang ke dunia ini, mereka masih tidak percaya pada karma dan balasan karma. Master akan menceritakan sebuah kisah nyata kepada kalian. Ini tentang seorang ayah dan ibu yang melahirkan seorang anak pemboros. Anak ini sepanjang hari makan, minum dan berfoya-foya. Anak ini lahir di Malaysia, menghabiskan uang dan melakukan hal-hal buruk sepanjang hari. Kemudian, orang tuanya merasa

dia sangat merepotkan, jadi mereka mengirimnya untuk bersekolah di Inggris, adiknya juga ikut pergi. Orang ini tiba di Inggris, dia masih makan, minum, melacur dan berjudi, mengendarai mobil sport, dan menukar ringgit dengan poundsterling. Ketika dia kembali untuk mengunjungi kerabatnya di Malaysia, dia berkata kepada adiknya, "Jika kamu berani memberi tahu Ayah, kamu akan mati! Anak ini semakin buruk di Inggris, bisnis orang tuanya juga menurun drastis, tidak sanggup membiayai mereka sekolah di Inggris lagi, jadi membawa dia dan adiknya untuk kembali ke Malaysia. Alhasil, anak ini tidak hanya tidak dapat membantu orang tuanya, dan juga kecanduan narkoba di Inggris, ayahnya marah dan cemas, kesehatan tubunhya juga menjadi buruk. Pada akhirnya, dia menjual satu-satunya rumah besar yang dimiliki ayahnya. Saat sekarat, sang ayah mengatakan kebenarannya, dia berkata, "Saya pantas mendapatkannya, ini balasan karmaku! Saya dulu adalah seorang akuntan di keluarga pengusaha kaya, tetapi saya akhirnya berselingkuh dengan istri pengusaha kaya itu. Kami berdua semakin baik, dan di saat pengusaha kaya dalam perjalanan pulang, saya merencanakan sebuah

kecelakaan mobil, membunuh pengusaha kaya itu. Saya mendapatkan keinginan saya, semua harta milik pengusaha kaya menjadi milik istrinya, kami berdua mengambil uang itu dan pergi jauh. Jadi, anak saya terus menagih hutang sejak dia lahir." Ini adalah balasan karma! Pada akhirnya, istri pengusaha kaya itu pun meninggal karena kanker. Apakah sudah mengerti? Inilah logika kebenarannya. Hal yang kamu lakukan tidak akan langsung dibalaskan, tetapi pasti akan dibalaskan nanti! Contoh yang sama, seorang wanita di Brazil, dia sangat baik. Suaminya bekerja di sebuah perusahaan, dia tidak punya pekerjaan, dia hanya ingin membantu orang lain, jadi dia mengikuti pelatihan selama tiga bulan, menjadi sukarelawan. Apa pekerjaannya? Kamar mayat, mencuci mayat. Dia bekerja sebagai sukarelawan selama tiga tahun, membantu orang mengganti pakaian dan memandikan mereka. Wanita ini bekerja kurang dari tiga tahun, perusahaan suaminya tutup, keduanya meninggalkan tempat ini untuk mencari nafkah di kota lain di Brasil. Seorang teman dari Taiwan berkata kepadanya: "Kamu bantu saya membuat komponen komputer. Saya merasa kalian sangat baik hati, kalian dapat

membantu saya menjadi agen di Brasil." Alhasil, hanya dalam waktu satu tahun, mereka menjadi multi-jutawan. Saat mereka kaya, mereka masih tetap berdana, terus beramal, dan terus mengabdikan kepada masyarakat. Alhasil, kedua anaknya semakin pintar, mereka diterima di perguruan tinggi dengan prestasi akademik yang sangat baik. Ini semua adalah kejadian nyata!

Saya beri tahu kalian satu kebenaran, ini yang dikatakan Sang Buddha: Menanam benih ini tidak akan langsung berkecambah. Kamu memohon hari ini, tidak akan langsung mendapatkannya. Memohon harus menunggu sampai berakar dan berbunga, tetapi kamu harus menyirami dan memberi pupuk, bibit pohon ini baru bisa tumbuh tinggi dan besar! Kalian memohon kepada Bodhisattva hari ini, kalian melafalkan paritta itu adalah menyiram air. Kalian bersujud, melepaskan makhluk hidup, dan berikrar, itu adalah memupuk dan menghangatkan, agar bibit kecil ini dapat tumbuh menjadi pohon yang menjulang tinggi! Inilah kebenaran yang harus kita pahami. Ada orang yang memohon kepada Bodhisattva, merasa

tidak efektif, langsung tidak memohon dan membuat karma ucapan! Dia menciptakan satu bibit karma buruk baru, permohonan mereka tidak manjur, dan tidak terus tekun, kemudian terus mengalami bencana dan masalah, begitulah datangnya bencana dan masalah.

Apakah kalian tahu dari mana jodoh berasal? Jodoh berasal dari kekuatan tekad! Semakin kuat tekad, semakin besar jodohnya; semakin kuat tekadnya, jodohnya akan terbentuk. Oleh karena itu, untuk memohon kepada Buddha harus memiliki kekuatan tekad. Asalkan kamu memiliki tekad yang dalam, jodohmu akan tercapai!

Selanjutnya, saat yang menakjubkan telah tiba. Saya ingin memberi tahu semua orang apa yang dikatakan Guan Shi Yin Pu Sa kepada Master kemarin! Terima kasih Guan Shi Yin Pu Sa! Pu Sa benar-benar sangat welas asih, saya sangat ingin kalian bisa melihat Pu Sa juga! Lihatlah gadis kecil tadi, dia benar-benar dapat melihat Pu Sa, bukan Master sendiri yang bisa melihat! Sebagai contoh sederhana, banyak dari kalian pernah melihat Pu Sa dalam

mimpi, apakah itu tampak nyata? Cahaya keemasan bersinar, terang bukan? Senang tidak? Ini adalah nyata, bersuka cita dalam Dharma!

Selanjutnya, Master akan menyampaikan kepada semua orang wejangan terbaru dari Guan Shi Yin Pu Sa. Pu Sa memberi tahu kita arah utama dalam tahun baru. Pu Sa berkata, yang pertama adalah kata "善 shan -- baik", menasihati mereka yang berbuat jahat untuk berbuat baik. Jangan mengecewakan niat baik Pu Sa. Artinya, kita tidak hanya tidak boleh berbuat jahat, tetapi kita harus menasihati mereka yang berbuat jahat untuk berbuat baik. Mendengar kalimat ini, air mata saya mengalir. Guan Shi Yin Pu Sa sedih, karena Pu Sa melihat masih banyak orang yang melakukan karma buruk. Ada begitu banyak bencana di dunia ini. Setiap orang bisa menderita balasan karma kapan saja dan di mana saja, menderita penyakit kanker, masih melakukan hal-hal buruk! Jika kalian masih tidak memperbaiki keburukan dan berbuat baik, tahukah kalian? Kalian akan mengecewakan niat baik Pu Sa. Guan Shi Yin Pu Sa benar-benar sangat welas asih! Ingat, menasihati

mereka yang melakukan kejahatan untuk berbuat baik. Kalian akan memiliki jasa kebajikan. Jangan mengecewakan niat baik Pu Sa.

Kalimat kedua, membina pikiran menjadi baik. Jangan menyia-nyiakan pembinaan keras seumur hidupmu. Pu Sa melihat bahwa kita terlalu menderita di dunia ini. Kita hidup terlalu menderita, tubuh kita menderita, hati kita menderita! Kita risau, kita sedih! Kita tidak bisa mendapatkan apa yang kita inginkan, kita tidak bisa mempertahankan apa yang ingin kita pertahankan, orang tua kita, dimana kita begitu mencintai mereka, mereka meninggal, inilah penderitaan hidup! Jelas-jelas hal ini baik, tetapi diadu domba oleh orang lain dan melakukan hal buruk, itu hilang lagi. Jadi kalimat kedua, membina pikiran menjadi baik, jangan menyia-nyiakan pembinaan keras sepanjang hidupmu. Kamu telah menderita seumur hidup, tidak tahu apa-apa, masih tidak mau membina pikiran!

Kalimat ketiga, memperkenalkan Dharma kepada para umat dan berbuat baik, jangan gagal mencari kehidupan

spiritual dan mengubah nasib. Memperkenalkan Dharma kepada para umat dan berbuat baik, jangan hanya diri sendiri saja yang baik, namun harus membantu orang lain juga! Ada banyak umat se-Dharma yang berbaik hati, mereka melafal paritta dan keluarganya menjadi baik, dan masih membantu orang lain, mengajak orang lain datang kemari untuk melihat apa yang dikatakan oleh Master Lu, mereka adalah Bodhisattva, mereka adalah orang yang paling baik hati! Ini adalah memperkenalkan Dharma kepada para umat dan berbuat baik, tidak gagal mencari kehidupan spiritual dan mengubah nasib. Apa itu kehidupan spiritual, yaitu hati nurani dan sifat dasar! Ketika orang-orang dalam kerisauan, maka ia akan sangat sedih, hanya menunggu hingga dia kembali tenang, dia baru bisa mendapatkan solusi, inilah kehidupan spiritualnya. Kehidupan spiritual adalah pembawaan lahir, ini adalah sifat dasar, yaitu hati nurani manusia!

Setelah Pu Sa selesai mengucapkan kata-kata ini, Dia melanjutkan berbicara tentang situasi tahun ini, "kemerossotan ekonomi semakin cepat", banyak orang

akan kehilangan pekerjaan, "kerak bumi sering berubah", seperti orang yang panas setiap hari, bagaimana kondisi seperti ini tidak sakit? ! "Balasan karma baik dan buruk dipercepat." Pembalasan karma melakukan hal buruk di kehidupan sebelumnya baru akan terbalaskan di kehidupan ini, tetapi sekarang bunuh orang di tempat dan langsung tangkap di tempat! Di masa lalu, jika kamu memarahinya, semua orang memiliki pembinaan diri, dia tidak akan memarahi kamu, ketika suatu hari nanti kamu memohon kepadanya, dia paling akan mengatakan sepatah kata tentangmu. Namun, sekarang jika kamu memarahinya, dia langsung akan memarahi kamu. Kamu memukulnya, dia akan langsung memukulmu. Kamu memperlakukan istri dengan buruk, dia mengambil ranselnya dan pergi. Tingkat perceraian di Beijing adalah 51%, dan di Shanghai adalah 49%. Satu dari setiap dua pasangan akan bercerai! Wanita lebih hebat daripada pria. Ketika dua orang bertengkar, pria mengatakan bahwa pria itu benar, dan wanita mengatakan bahwa wanita itu benar, tetapi sebenarnya keduanya tidak benar. Mengapa? Kemelekatan, masing-masing berdiri di sudut pandang

sendiri. Anak-anak sekarang mudah terkena autisme! Karena mereka tidak mau berbicara dengan orang tuanya, ini adalah kenyataan. Oleh karena itu, kebenaran di dunia hanya bisa dipahami dengan menekuni Buddha Dharma.

Kemudian, Bodhisattva mengucapkan tiga kalimat, "Orang yang membina diri dengan sungguh-sungguh akan mendapatkan manfaat, orang yang membina diri dengan baik akan selamat, dan orang yang tidak membina diri akan mendapatkan balasannya." Artinya, orang yang sering membina diri akan memperoleh manfaat, akan sangat aman; sedangkan mereka yang tidak membina diri akan mendapatkan balasannya. Jadi, pada periode akhir Dharma, orang yang tidak membina pikirannya dengan baik, semuanya akan mendapat balasannya!

Sebenarnya Master telah menyiapkan banyak materi hari ini, tetapi tidak ada waktu untuk membicarakannya lagi, karena waktu sangat berharga. Banyak orang datang hari ini tujuannya untuk meminta Master menerawang totem. Berikut akan menjawab pertanyaan dari Internet. Setelah

itu, saya akan menerawangkan totem kepada semua orang!

Terima kasih semuanya!

nián yuè rì lú tái zhǎng xī ní fǎ huì kāi shì
2012 年 1 月 8 日 卢 台 长 悉 尼 法 会 开 示

dài yīn yuán chéng shú shí fán nǎo jiù xiāo chú xià
“待 因 缘 成 熟 时， 烦 恼 就 消 除 ” （ 下 ）

wǒ men shēn kǒu yì sān yè yào zhèng yí dìng yào fú hé zhèng
我 们 身 口 意 三 业 要 正 ， 一 定 要 符 合 正

dào jīng jìn de nǚ lì xiū xíng jiù huì xiū dào shuǐ dào zì rán chéng
道 ， 精 进 的 努 力 修 行 ， 就 会 修 到 水 到 自 然 成 。

tái zhǎng jīn tiān gēn dà jiā jiǎng fó fǎ hěn duō dì yī cì lái de yě
台 长 今 天 跟 大 家 讲 佛 法 ， 很 多 第 一 次 来 的 也

dōu zhī dao tái zhǎng zhè ge shén tōng gōng néng hěn lì hai wǒ yě
都 知 道 台 长 这 个 神 通 功 能 很 厉 害 ， 我 也

shì xiǎng gào sù dà jiā tái zhǎng zhēn de shén me dōu néng kàn de
是 想 告 诉 大 家 ， 台 长 真 的 什 么 都 能 看 得

jiàn kàn de dào dōu shì zhēn de wǒ kàn jiàn yǒu shí hou yě jué
见 、 看 得 到 ， 都 是 真 的 ， 我 看 见 有 时 候 也 觉

de hěn tòng kǔ yīn wei wǒ kàn dào rén jiā bù hǎo de shí hou wǒ
得 很 痛 苦 。 因 为 我 看 到 人 家 不 好 的 时 候 ， 我

jí a nǐ men tīng dào wǒ zuò jié mù de shí hou wǒ jí de shí hou
急 啊 ， 你 们 听 到 我 做 节 目 的 时 候 ， 我 急 的 时 候

jiù hǎo xiàng yí gè fù mǔ qīn kàn dào hái zǐ mǎ shàng yào shuāi jiāo
就 好 像 一 个 父 母 亲 看 到 孩 子 马 上 要 摔 跤 ，

gēn hái zǐ shuō nǐ bú yào zài wǎng qián zǒu le qián miàn dōu shì
跟 孩 子 说 “ 你 不 要 再 往 前 走 了 ， 前 面 都 是

gōu a dàn shì zhè ge hái zǐ bù tīng huà hái yào wǎng qián zǒu
沟 啊 ” ， 但 是 这 个 孩 子 不 听 话 ， 还 要 往 前 走 ，

pū tōng diào xià qù le tái zhǎng shì zhè zhǒng gǎn qíng suǒ yǐ
扑通，掉下去了。台长是这种感情，所以
zhēn de zhāo jí a xiàn zài gěi dà jiā fàng yí duàn diàn tái jié mù
真的着急啊。现在给大家放一段电台节目
lù yīn dāng shí yí gè tīng zhòng dǎ diàn huà guò lái wèn tā wǎng
录音，当时一个听众打电话过来问她往
shēng de fù qīn dào le nǎ lǐ tái zhǎng miáo shù tā fù qīn de tè
生的父亲到了哪里，台长描述他父亲的特
diǎn yǒu duō zhǔn lián huó zhe de shí hou xǐ huan dài mào zi zhè
点有多准，连活着的时候喜欢带帽子这
yàng de xì jié dōu zhī dao (lù yīn lüè) zhè ge dōu shì měi lǐ bài
样的细节都知道（录音略），这个都是每礼拜
èr sì liù tā men dǎ diàn huà lái xiàn chǎng kàn de dài huì
二、四、六，他们打电话来现场看的。待会
yě shì xiàn chǎng gěi nǐ men kàn wèn shén me dōu kě yǐ guò shì
也是现场给你们看，问什么都可以，过世
de wáng rén la qián tú la mìng yùn la dōu kě yǐ
的亡人啦、前途啦、命运啦，都可以。

tái zhǎng gào sù dà jiā hěn duō rén dào zhè ge shì jiè shàng
台长告诉大家，很多人到这个世界上
lái hái bù xiāng xìn yīn guǒ bào yìng tái zhǎng gěi dà jiā jiǎng gè
来，还不相信因果报应，台长给大家讲个
zhēn shí de gù shì shuō de shì yí gè bà ba mā ma shēng le yí gè
真实的故事。说的是一个爸爸妈妈生了一个
bài jiā zǐ zhè ge bài jiā zǐ zhěng tiān chī hē wán lè zhè ge bài jiā
败家子，这个败家子整天吃喝玩乐，这个败家

zǐ shēng zài mǎ lái xī yà zhěng tiān huā qián zuò huài shì hòu
子 生 在 马 来 西 亚, 整 天 花 钱、 做 坏 事, 后
lái bà ba mā ma xián má fan jiù bǎ tā sòng dào yīng guó qù liú xué,
来 爸 爸 妈 妈 嫌 麻 烦, 就 把 他 送 到 英 国 去 留 学,
tóng qù de hái yǒu tā de mèi mei zhè ge rén dào le yīng guó yī rán
同 去 的 还 有 他 的 妹 妹。 这 个 人 到 了 英 国 依 然
chī hē piáo dǔ kāi pǎo chē bǎ mǎ bì huàn chéng yīng bàng děng
吃 喝 嫖 赌, 开 跑 车, 把 马 币 换 成 英 镑, 等
dào huí mǎ lái xī yà tàn qīn de shí hou zhè ge rén gēn tā mèi mei
到 回 马 来 西 亚 探 亲 的 时 候, 这 个 人 跟 他 妹 妹
shuō nǐ yào gǎn gào sù bà ba nǐ jiù bú yào huó le zhè
说, “ 你 要 敢 告 诉 爸 爸, 你 就 不 要 活 了! ” 这
ge hái zi zài yīng guó yuè xué yuè huài tā de bà ba mā ma shēng yì
个 孩 子 在 英 国 越 学 越 坏, 他 的 爸 爸 妈 妈 生 意
yě shì jí jù xià jiàng gōng bù qǐ tā men zài yīng guó dú shū jiù
也 是 急 剧 下 降, 供 不 起 他 们 在 英 国 读 书, 就
bǎ tā hé mèi mei chóng xīn bàn huí mǎ lái xī yà jié guǒ zhè ge hái
把 他 和 妹 妹 重 新 办 回 马 来 西 亚, 结 果 这 个 孩
zi fēi dàn bāng bù liǎo tā bà ma yì diǎn máng ér qiě zài yīng guó
子 非 但 帮 不 了 他 爸 妈 一 点 忙, 而 且 在 英 国
hái rǎn shàng le dú yǐn bà ba yòu qì yǒu jí shēn tǐ yòu bù hǎo
还 染 上 了 毒 瘾, 爸 爸 又 气 有 急, 身 体 又 不 好,
zuì hòu bǎ tā bà ba jǐn yǒu de dà fáng zi dōu mài le lín zhōng shí
最 后 把 他 爸 爸 仅 有 的 大 房 子 都 卖 了。 临 终 时
hou tā bà ba tǔ lù le zhēn yán tā shuō wǒ huó gāi wǒ bào
候 他 爸 爸 吐 露 了 真 言, 他 说 “ 我 活 该, 我 报
yìng a wǒ běn lái shì yí gè fù shāng jiā lǐ zuò kuài jì de jié
应 啊! 我 本 来 是 一 个 富 商 家 里 做 会 计 的, 结

guǒ gēn fù shāng de lǎo pō yǒu rǎn le liǎng gè rén yuè lái yuè hǎo
果跟富商的老婆有染了，两个人越来越好，
jiù zài zhè ge fù shāng huí jiā de tú zhōng shè jì le yì cháng chē huò
就在这个富商回家的途中设计了一场车祸，
móu shā le zhè ge fù shāng rú yuàn yǐ cháng fù shāng de cái
谋杀了这个富商，如愿以偿，富商的财
chǎn quán bù guī wèi tā de lǎo pō liǎng rén ná zhe qián yuǎn zǒu gāo
产全部归为他的老婆，两人拿着钱远走高
fēi suǒ yǐ wǒ de ér zi shēng chū lái jiù yì zhí zài tǎo zhài zhè
飞，所以我的儿子生出来就一直在讨债。”这
jiù shì bào yìng zuì hòu zhè ge fù shāng de tài tai yě shì shēng ái
就是报应！最后这个富商的太太也是生癌
zhèng qì sǐ le míng bái le ma zhè jiù shì dào lǐ nǐ zuò de
症气死了。明白了吗？这就是道理，你做的
shì qing bú huì mǎ shàng bào dàn hòu lái yí dìng huì bào tóng
事情，不会马上报，但后来一定会报！同
yàng yí gè lì zi zài bā xī de yí gè fù nǚ tā hěn shàn liáng
样一个例子，在巴西的一个妇女，她很善良，
tā zhàng fu zài rén jiā gōng sī lǐ gōng zuò tā méi yǒu gōng zuò
她丈夫在人家公司里工作，她没有工作，
tā jiù xiǎng bāng zhù rén jiā jiù péi xùn le sān gè yuè gěi tā zuò
她就想帮助人家，就培训了三个月，给她做
yì gōng shén me gōng zuò ne tíng shī fáng xǐ shī tǐ tā zuò
义工，什么工作呢？停尸房，洗尸体。她做
le sān nián de yì gōng bāng rén jiā huàn yī fu bāng rén jiā xǐ
了三年的义工，帮人家换衣服，帮人家洗
zǎo zhè wèi fù nǚ zuò le sān nián bú dào tā lǎo gōng de gōng sī
澡。这位妇女做了三年不到，他老公的公司

dǎo bì le liǎng gè rén jiù lí kāi le zhè ge dì fang dào le bā xī
倒闭了，两个人就离开了这个地方，到了巴西
de lìng wài yí ge dì fang móu qiú shēng lù yí ge tái wān de péng
的另外一个地方谋求生路。一个台湾的朋
you gēn tā jiǎng nǐ bāng wǒ zuò diàn nǎo de líng jiàn ba wǒ
友跟她讲：“你帮我做电脑的零件吧，我
jué de nǐ men hěn shàn liáng nǐ bāng wǒ zài bā xī zuò dài lǐ ba
觉得你们很善良，你帮我在巴西做代理吧。”
jié guǒ jǐn jǐn yì nián de shí jiān tā men jiù chéng le qiān wàn fù
结果仅仅一年的时间，他们就成为了千万富
wēng tā men zài yǒu qián de tóng shí jì xù bù shī jì xù zuò shàn
翁，他们在有钱的同时继续布施，继续做善
shì jì xù wèi shè huì fú wù jié guǒ tā men de liǎng gè hái zǐ yě
事，继续为社会服务，结果他们的两个孩子也
shì yuè lái yuè cōng míng kǎo shàng dà xué xué xí chéng jì fēi
是越来越聪明，考上大学，学习成绩非
cháng hǎo zhè dōu shì zhēn rén zhēn shì
常好。这都是真人真事！

gào sù nǐ men yí ge dào lǐ zhè shì fó tuó jiǎng de zhòng
告诉你们一个道理，这是佛陀讲的：种
xià zhè ge zhǒng zi bú huì mǎ shàng fā yá nǐ jīn tiān qiú le bú
下这个种子不会马上发芽，你今天求了，不
huì mǎ shàng dé dào qiú le jiù děng zhe shēng gēn kāi huā dàn shì
会马上得到，求了就等着生根开花，但是
bì xū yào jiāo guàn shuǐ shī féi zhè ge shù miáo cái huì yuè zhǎng
必须要浇灌水、施肥，这个树苗才会越长

yuè dà nǐ men jīn tiān qiú le pú sà nǐ men niàn jīng jiù shì zài
越大！你们今天求了菩萨，你们念经就是在
jiāo shuǐ nǐ men zài kē tóu fàng shēng xǔ yuàn jiù shì zài
浇水；你们在磕头、放生、许愿，就是在
shī féi bǎo nuǎn ràng zhè ge xiǎo miáo zhǎng chéng cān tiān dà
施肥、保暖，让这个 小苗长成参天大
shù zhè jiù shì wǒ men yīng gāi dǒng de de dào li yǒu de rén yì
树！这就是我们应该懂得的道理。有的人一
qiú pú sà jué de qiú le bù líng mǎ shàng jiù bù qiú le hái zào
求菩萨，觉得求了不灵，马上就 不求了，还造
kǒu yè tā yòu zào chéng le yí gè xīn de è zhǒng tā men qiú
口业！他又造成了一个新的恶种，他们求
le bù líng méi yǒu jì xù jīng jìn rán hòu bú duàn yǒu zāi nàn
了不灵，没有继续精进，然后不断有灾难、
má fan jiù shì zhè me lái de
麻烦，就是这么来的。

nǐ men zhī dao yuán shì shén me dì fang lái de ma yuán fèn
你们知道缘是什么地方来的吗？缘分
shì yóu yuàn lì lái de yuàn lì yuè qiáng yuán fèn yuè dà yuàn
是由愿力来的！愿力越强，缘分越大；愿
lì yuè qiáng yuán fèn jiù xíng chéng le suǒ yǐ qiú fó yí dìng yào
力越强，缘分就形成了。所以求佛一定要
yǒu yuàn lì nǐ zhǐ yào yǒu hěn shēn de yuàn lì yuán jiù chéng
有愿力，你只要有很深的愿力，缘就成
le
了！

jiē xià lái jīng cǎi de shí hou lái le wǒ yào gēn dà jiā jiǎng
接下来，精彩的时候来了，我要跟大家讲，
zuó tiān guān shì yīn pú sà gào sù tái zhǎng de huà le xiè xiè guān
昨天观世音菩萨告诉台长的话了！谢谢观
shì yīn pú sà pú sà zhēn de fēi cháng cí bēi a wǒ qí shí zhēn
世音菩萨！菩萨真的非常慈悲啊，我其实真
xiǎng ràng nǐ men yě néng kàn dào pú sà a nǐ kàn gāng cái de
想让你们也能看到菩萨啊！你看刚才的
xiǎo nǚ hái zhēn de jiù kàn dào pú sà le bú shì tái zhǎng yí gè
小女孩，真的就看到菩萨了，不是台长一个
rén kàn jiàn de jǔ gè jiǎn dān lì zi nǐ men hěn duō rén zuò
人看见的！举个简单例子，你们很多人做
mèng jiù kàn dào pú sà xiàng bu xiàng zhēn de jīn guāng shǎn
梦就看到菩萨，像不像真的？金光闪
shǎn liàng bu liàng kāi xīn bu kāi xīn zhè jiù shì zhēn de a
闪，亮不亮？开心不开心？这就是真的啊，
fǎ xǐ chōng mǎn a
法喜充满啊！

jiē xià lái tái zhǎng chuán dá gěi dà jiā guān shì yīn pú sà de zuì
接下来台长传达给大家观世音菩萨的最
xīn kāi shì pú sà gào sù wǒ men xīn de yì nián de zhǔ yào fāng xiàng
新开示，菩萨告诉我们新的一年的主要方向。
pú sà shuō dì yī gè shì shàn zì quàn è cóng shàn bù
菩萨说，第一个是“善”字，劝恶从善，不
gū fù pú sà de yí piàn kǔ xīn jiù shì wǒ men bú zuò è hái bù xíng
辜负菩萨的一片苦心。就是我们不作恶还不行，

yào quàn zuò è de rén cóng shàn tīng zhè jù huà wǒ yǎn lèi jiù
要 劝 作 恶 的 人 从 善 。 听 这 句 话 ， 我 眼 泪 就
xià lái le guān shì yīn pú sà nán guò yīn wei pú sà kàn dào hěn
下 来 了 ， 观 世 音 菩 萨 难 过 ， 因 为 菩 萨 看 到 很
duō rén hái zài zào è yè zhè ge shì jiè zāi nàn zhè me duō měi gè
多 人 还 在 造 恶 业 ， 这 个 世 界 灾 难 这 么 多 ， 每 个
rén suí shí suí dì dōu kě néng shòu bào shēng ái zhèng a hái zài
人 随 时 随 地 都 可 能 受 报 ， 生 癌 症 啊 ， 还 在
zuò huài shì a nǐ men hái bù cóng shàn gǎi è de huà nǐ men
做 坏 事 啊 ！ 你 们 还 不 从 善 改 恶 的 话 ， 你 们
zhī dao ma nǐ men huì gū fù pú sà de yí piàn kǔ xīn a guān shì
知 道 吗 ， 你 们 会 辜 负 菩 萨 的 一 片 苦 心 啊 ！ 观 世
yīn pú sà zhēn de hěn cí bēi a jì zhù quàn è cóng shàn nǐ
音 菩 萨 真 的 很 慈 悲 啊 ！ 记 住 ， 劝 恶 从 善 ， 你
men dōu huì yǒu gōng dé de qiān wàn bú yào gū fù pú sà de yí
们 都 会 有 功 德 的 。 千 万 不 要 辜 负 菩 萨 的 一
piàn kǔ xīn
片 苦 心 ！

dì èr jù xiū xīn xiàng shàn bù gū fù rén shēng yì shēng kǔ
第 二 句 ， 修 心 向 善 ， 不 辜 负 人 生 一 生 苦
xíng pú sà kàn dào wǒ men zài rén jiān tài kǔ le wǒ men zuò rén
行 。 菩 萨 看 到 我 们 在 人 间 太 苦 了 ， 我 们 做 人
tài kǔ le wǒ men de shēn tǐ kǔ a wǒ men de xīn kǔ a wǒ
太 苦 了 ， 我 们 的 身 体 苦 啊 ， 我 们 的 心 苦 啊 ！ 我
men fán nǎo wǒ men nán guò a wǒ men xiǎng qiú de shì qing qiú
们 烦 恼 ， 我 们 难 过 啊 ！ 我 们 想 求 的 事 情 求

bú dào wǒ men xiǎng liú de shì qing liú bú xià wǒ men de fù mǔ
不 到 ， 我 们 想 留 的 事 情 留 不 下 ， 我 们 的 父 母
qīn wǒ men duō me ài tā men tā men lí kāi le zhè jiù shì rén
亲 ， 我 们 多 么 爱 他 们 ， 他 们 离 开 了 ， 这 就 是 人
shēng de kǔ a míng míng zhè ge shì qing hěn hǎo bèi rén jiā tiāo
生 的 苦 啊 ！ 明 明 这 个 事 情 很 好 ， 被 人 家 挑
bō lí jiàn zuò huài shì yòu méi le suǒ yǐ dì èr jù xiū xīn
拔 离 间 ， 做 坏 事 ， 又 没 了 。 所 以 第 二 句 ， 修 心
xiàng shàn bù gū fù rén shēng yì shēng kǔ xíng a kǔ le yí bèi
向 善 ， 不 辜 负 人 生 一 生 苦 行 啊 ！ 苦 了 一 辈
zi le shén me dōu gǎo bù qīng chǔ hái bù xiū xīn a
子 了 ， 什 么 都 搞 不 清 楚 ， 还 不 修 心 啊 ！

dì sān jù huà dù zhòng xíng shàn bù gū fù xún zhǎo huì
第 三 句 话 ， 度 众 行 善 ， 不 辜 负 寻 找 慧
mìng gǎi yùn dù zhòng xíng shàn yào bù guāng zì jǐ hǎo hái
命 改 运 。 度 众 行 善 ， 要 不 光 自 己 好 ， 还
yào bāng zhù rén jiā a yǒu duō shǎo fó yǒu duō me yǒu liáng xīn
要 帮 助 人 家 啊 ！ 有 多 少 佛 友 多 么 有 良 心
a tā men niàn jīng zì jǐ jiā hǎo le hái yào bāng zhù rén jiā a
啊 ， 他 们 念 经 自 己 家 好 了 ， 还 要 帮 助 人 家 啊 ，
bǎ rén jiā zhǎo guò lái yì qǐ lái tīng lái kàn kàn lú tái zhǎng dào dǐ
把 人 家 找 过 来 一 起 来 听 ， 来 看 看 卢 台 长 到 底
jiǎng xiē shén me tā men jiù shì pú sà tā men jiù shì zuì shàn liáng
讲 些 什 么 ， 他 们 就 是 菩 萨 ， 他 们 就 是 最 善 良
de rén zhè jiù shì dù zhòng xíng shàn bù gū fù xún zhǎo huì mìng
的 人 ！ 这 就 是 度 众 行 善 ， 不 辜 负 寻 找 慧 命

gǎi yùn huì mìng shì shén me jiù shì liáng xīn hé běn xìng a zhǐ
改运。慧命是什么，就是良心和本性啊！只
yǒu zhēn zhèng de liáng xīn hé běn xìng cái shì wǒ men zhēn zhèng de
有真正的良心和本性才是我们真正的
zhì huì zhī gēn a rén zài fán nǎo de shí hou tā hěn nán guò zhǐ
智慧之根啊！人在烦恼的时候他很难过，只
yǒu děng dào tā lěng jìng le tā cái néng xiǎng chū bàn fǎ lái a
有等到他冷静了，他才能想出办法来啊，
zhè jiù shì tā de huì mìng a huì mìng shì rén yǔ shēng jù lái de
这就是他的慧命啊，慧命是人与生俱来的，
zhè shì běn xìng a jiù shì rén de liáng xīn a
这是本性啊，就是人的良心啊！

pú sà jiǎng wán zhè xiē huà yǐ hòu jì xù shuō jīn nián de qíng
菩萨讲完这些话以后，继续说今年的情
kuàng jīng jì xià huá sù dù zēng kuài hěn duō rén huì shī yè
况，“经济下滑速度增快”，很多人会失业，
dì qiào biàn dòng pín fán yóu rú yí gè rén tiān tiān yǒu rè dù
“地壳变动频繁”，犹如一个人天天有热度
yí yàng zhè zhǒng tǐ zhì zěn me huì bù shēng bìng shàn è
一样，这种体质怎么会不生病？！“善恶
bào yìng jiā kuài guò qù bào yìng shàng bèi zi zuò huài shì zhè
报应加快”。过去报应上辈子做坏事，这
bèi zi cái néng bào xiàn zài dāng chǎng shā rén dāng chǎng zhuā
辈子才能报，现在当场杀人，当场抓
bǔ guò qù nǐ mà tā yí xià měi gè rén dōu yǒu xiū yǎng tā
捕！过去，你骂他一下，每个人都有修养，他

bú mà nǐ děng dào yǒu yì tiān nǐ qiú tā de shí hou tā zuì duō shuō
不骂你， 等到有一天你求他的时候他最多说
nǐ jǐ jù ér xiàn zài nǐ mà tā tā mǎ shàng mà nǐ nǐ dǎ tā
你几句； 而现在你骂他， 他马上骂你， 你打他，
tā mǎ shàng dǎ nǐ nǐ duì lǎo po bù hǎo lǎo po ná qǐ bēi bāo jiù
他马上打你。 你对老婆不好， 老婆拿起背包就
zǒu běi jīng de lí hūn lǜ shàng hǎi de lí hūn lǜ
走， 北京的离婚率51%， 上海的离婚率49%，
liǎng duì fū qī jiù yǒu yí duì lí hūn de nǚ rén bǐ nán rén hái lì
两对夫妻就有一对离婚的！ 女人比男人还厉
hài liǎng gè rén chǎo jià nán rén shuō nán rén yǒu dào li nǚ rén
害， 两个人吵架， 男人说男人有道理， 女人
shuō nǚ rén yǒu dào li qí shí dōu méi dào li wèi shén me zhí
说女人有道理， 其实都没道理， 为什么？ 执
zhuó a dōu shì zhàn zài zì jǐ de lì chǎng shàng xiàn zài de hái
着啊， 都是站在自己的立场上， 现在的孩
zi hěn róng yì dé zì bì zhèng a yīn wei tā men bú yuàn hé fù
子很容易得自闭症啊！ 因为他们不愿和父
mǔ shuō huà zhè dōu shì zhēn de a suǒ yǐ rén jiān de dào li jiù
母说话， 这都是真的啊， 所以人间的道理就
shì kào xué fó cái néng míng bái
是靠学佛才能明白。

rán hòu pú sà jiǎng le sān jù huà zhēn xiū zhě huò yì
然后， 菩萨讲了三句话， “真修者获益，

shàn xiū zhě huò ān bù xiū zhě huò bào yì sī jiù shì shuō jīng
善修者获安， 不修者获报”。 意思就是说经

cháng xiū xíng de rén jiù néng huò dé lì yì jiù hěn píng ān bù
常 修 行 的 人 就 能 获 得 利 益 ， 就 很 平 安 ； 不
xiū zhě huò bào suǒ yǐ dào le mò fǎ shí qī bù hǎo hǎo xiū xīn de
修 者 获 报 ， 所 以 到 了 末 法 时 期 ， 不 好 好 修 心 的
rén yí lǜ huì yǒu bào yìng a
人 ， 一 律 会 有 报 应 啊 ！

jīn tiān tái zhǎng qí shí zhǔn bèi le hěn duō dōng xi dàn méi
今 天 台 长 其 实 准 备 了 很 多 东 西 ， 但 没
shí jiān jiǎng le yīn wei shí jiān bǎo guì hěn duō rén jīn tiān lái jiù
时 间 讲 了 ， 因 为 时 间 宝 贵 ， 很 多 人 今 天 来 就
shì xiǎng qǐng tái zhǎng kàn tú téng de xià miàn huí dá wǎng luò
是 想 请 台 长 看 图 腾 的 ， 下 面 回 答 网 络
shàng de tí wèn rán hòu gěi dà jiā kàn tú téng xiè xiè dà jiā
上 的 提 问 ， 然 后 给 大 家 看 图 腾 ！ 谢 谢 大 家 ！